

3月 定例山行 沼南アルプス 彦山(430.1m)・葛城山(420m)・熊が峰(437.9m)

3月31日(土) ☆天気：雨、のち曇り、のち晴れ

福山市

参加者：22名 CL:坂井 SL:原田

三浦、安永、中島(美)、滝、三重(成)、三重(典)、中島(恵)、熊谷(修)
宮木(一)、宮木(澄)、若木(一)、若木(小)、長松、川野、円山、利田
田所、谷本、中島(靖)、ヘルパー

コースタイム：志田原登山口 10:35⇒彦山山頂 11:45⇒葛城山山頂 12:35(昼食休憩) 出発
13:30⇒熊ヶ峰山頂 13:45⇒下山 14:00

報告

広島新幹線口、県庁北、中筋駅の集合までは小雨模様でしたが、福山市内に入ったころはすっかり雨もやんでいて運がよければ雨にはあわないですむかなと期待が持てそうな天候。しかも、登山口についた頃には雨は降らないと確信の持てる空模様。ラクラクコースを歩く予定を急きょ変更して彦山コースは直登コースの山道を歩くことにしました。地図には載っていないコースなのでテープをたよりの歩き。みんなテープを探しながら頂上へ。テープは161個あった(三重典子さん)そうです。40から60まで数えられた人は多かったが最後まで数えたのは典子さんだけのようでした。

22人がまとまって彦山頂上に立つことができたものの北風が強く記念写真を撮

るとすぐに葛城山へ向かいました。葛城山の頂上は広く参加者みんなで円陣をくみ石倉さんへの黙祷を行った後昼食。石倉さんの思いで話をして偲びました。ここでも風は強く寒かったのですが、三浦さんの甘酒を美味しく飲みながら寒さに耐えることができました。

沼南アルプス最高峰の熊が峰を踏破し、下山は14:00。帰りはあぶと観音に寄り道することができました。ここは瀬戸内海がきれいにみえて絶景を満喫することができました。帰路はすっかり晴天になり、春には珍しくハッキリ風景がみれて気持ちのよい初春の山行を楽しむことができました。(記 坂井エイコ)



彦山頂上で



葛城山頂上で